

## ¿Cuál es la forma correcta de aplicar manualmente una cinta de embalaje?

La aplicación manual de cinta de embalaje en cajas de cartón mediante un dispensador manual en lugar de usar una máquina dispensadora es común en el uso de embalaje no automatizado. Por ello es conveniente sugerir la forma correcta de aplicar manualmente la cinta de embalaje para obtener los mejores resultados. Considere estas 5 sugerencias:

### 1. Longitud de lengüeta (cinta que se dobla sobre el borde de la caja):

La longitud de la lengüeta (longitud de la cinta que se dobla sobre el borde de la caja) proporciona un refuerzo adicional y ayuda a asegurar que la caja permanezca sellada; si éstas son demasiado cortas pueden provocar fallas en el sello de la caja, lo que compromete la seguridad de la caja, mientras que las que son demasiado largas provocan un desperdicio innecesario de cinta. En la mayoría de los casos, la longitud de las lengüetas debe ser de aproximadamente 2"-3" (5cm - 7.5cm) pulgadas para un sello seguro, pero se pueden ajustar según el tamaño y el peso de la caja.

### 2. Presión de aplicación:

Las cintas de embalaje son sensibles a la presión y requieren de cierta fuerza para que el adhesivo se adhiera completamente al sustrato. Algunos dispensadores están diseñados para impulsar la presión durante la aplicación, sin embargo, en una aplicación manual siempre es una buena práctica realizar manualmente una presión firme. Una presión adecuada impulsa el adhesivo hacia la superficie corrugada de la caja, proporcionando un sellado de cajas óptimo y seguro.

### 3. Cantidad de cinta:

Si bien cierto que, es necesario que se aplique suficiente cinta para sellar correctamente la caja (incluida la longitud adecuada de la lengüeta), el uso de demasiada cinta puede ser costoso. Una cinta de embalaje de buena calidad solo requiere una tira de cinta en la hendidura central de la caja.

### 4. Opción de usar un dispensador manual:

Un dispensador manual de buena calidad puede ayudar a que la aplicación manual sea aún más fácil y eficiente. Las características que debe buscar incluyen indicadores de longitud de lengüeta visibles que permiten ver fácilmente cuánta cinta se está aplicando, además de; un diseño ergonómico que ayude a la comodidad en el uso repetitivo y una hoja de seguridad que proteja la seguridad del operador.

### 5. Elección de cinta de embalaje:

Existen diferentes tipos de cinta de embalaje para adaptarse a una gran variedad de aplicaciones. Asegúrese de seleccionar la cinta de embalaje adecuada para su aplicación, teniendo en cuenta el entorno y el ambiente en el cual se aplicará la cinta de embalaje. Busque e indentifique las características adicionales según sus necesidades como: el rendimiento a bajas temperaturas y la adhesión a cartón corrugado reciclado.

La aplicación adecuada de la cinta de embalaje proporciona un sellado firme, seguro y reduce el desperdicio innecesario de cinta, por lo que ahorra: tiempo, dinero y recursos. Para más información, comuníquese con su asesor de ventas.

